

Granada Hoy Granada Diputación pide apoyo para el Centro de Innovación del Aceite

Diputación pide apoyo para el Centro de Innovación del Aceite

La UE invertirá a través de los fondos FEDER 1,5 millones para fomentar este sector

EFE / GRANADA | ACTUALIZADO 21.09.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos



La Diputación de Granada pidió ayer a los miembros de las cooperativas olivícolas de la comarca de Los Montes que apoyen el Centro de Innovación e Investigación del Aceite que la institución provincial construirá en Guadahortuna. El delegado de Promoción Económica, Julio Bernardo, se reunió con este colectivo en la feria Oleosur que se celebra en Armilla para presentarles el proyecto.

El Centro de Innovación e Investigación del Aceite de Los Montes tendrá una inversión de 1,5 millones financiados con fondos del programa FEDER de la Unión Europea, en el que trabajarán investigadores de la Universidad de Granada para conseguir el mayor rendimiento en este sector.

0 comentarios 0 votos



Enlaces Patrocinados

Vuelve a enamorarte en Friendscout24

La mujer que buscas al alcance de un clic. El sitio ideal para ligar y enamorarse. ¡Regístrate e...

Meetic, el mayor site de encuentros europeo

1er site de encuentros de Europa. Suscripción gratuita. Millones de solteros online. Chats con otras...

Encuentra ya a tu pareja ideal con EasyFlirt.com

Conoce nuestra nueva versión. ¡Prueba Gratuita! A que esperas

Vuelos desde 20C i/v

Compara precios para tu vuelo entre aerolíneas regulares y bajo coste.

hipoteca NARANJA

Despreocúpate de las subidas de tipo contratando el Tipo Estable de la hipoteca NARANJA

una hipoteca pensada para que te cueste menos pagarla

GALERÍA GRÁFICA



Pasarela Centro 2008

Más de siete mil aficionados a la moda arrojaron a los diseñadores locales en la cita anual con la Pasarela Centro.

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Francisco Espinosa
Director del Metro de Granada
ENCUENTRO DIGITAL
Jueves, 2 de Octubre, 17,30

GALERÍA GRÁFICA



Diez esculturas de bronce adornarán el bulevar de Constitución

Esculturas en bronce de personajes ilustres de Granada adornarán los bancos del bulevar de Constitución.

ENCUESTA

¿Ha sufrido usted los atascos del inicio de los colegios?

Han contestado 188 personas

- Sí, ha sido un caos
- No, el tráfico ha fluido bien
- No lo sé

VOTAR

Ver resultados

ENCUENTROS DIGITALES



Marlango
Grupo pop



Pablo
Finalista de OT